

Asprona

esfuerzo e ilusión para seguir



TEXTO: PEDRO J. GARCIA - FOTOS: JOSEMA MORENO

La familia de Asprona sigue creciendo tanto en personas con discapacidad atendidas como en número de plazas, proyectos y actividades que se realizan en sus centros especiales de empleo y ocupacionales, presentándose de esta forma un prometedor panorama para el siglo recién estrenado.

En los distintos talleres con los que cuenta Asprona la actividad es creciente y con ella también se incrementa el número de chavales de esta asociación albaceteña que pueden realizar un trabajo e ir incorporándose a la actividad laboral. Dentro del centro especial de empleo, uno de los campos en los que Asprona realizará una importante inversión es la imprenta, para lo que contará con una ayuda de tres millones de pesetas de la Fundación Campollano para la remodelación del taller. "Este año hemos pensado en la posibilidad de incorporar más chavales a la imprenta y la solución pasa por reali-